

4 個人、1団体が受賞 大仙市スポーツ協会冬季スポーツ賞表彰式

令和4年度大仙市スポーツ協会冬季スポーツ賞表彰式が5月13日、大曲プラザたつみで行われました。表彰を受けた方は次のとおりです。

奨励賞(個人の部)＝小玉和佳奈さん(バドミントン競技・大曲中出身※当日欠席)、高橋里菜さん(バドミントン競技・大曲中出身※当日欠席)、厨川陽哉さん(バドミントン競技・大曲中出身※当日欠席)、鶴谷藍麗さん(なぎなた競技・大曲高校)

奨励賞(団体の部)＝大曲中学校(スキー競技・井上穂佳さん、田中理雅さん、野元恵実さん)



写真1列目左から井上穂佳さん、田中理雅さん、野元恵実さん、鶴谷藍麗さん

S DGsと多様性をワークショップで学ぶ 大曲南中学校の総合的な学習

大曲南中学校の総合的な学習で「SDGsに関するワークショップ」が4月27日、同中の体育館で行われました。

午前の部では、VRゴーグルを使った洋上風力発電の学習が行われ、持続可能なエネルギーの実態を学びました。午後の部では、秋田近海の生き物を題材にしたカードゲームを使ったワークショップを体験。生物多様性と人間が自然環境に与える影響などについて学びました。生徒たちは、1日の体験を通して、今後の地球の環境をどのように守っていくか、SDGsと多様性について学びました。



VRゴーグルで洋上風力発電を体験する生徒

寒 空の下、色とりどりの花火を楽しむ 余目さくら花火鑑賞会

余目さくら花火鑑賞会が4月22日、余目公園で行われました。

鑑賞会は地元住民で組織する実行委員会が、地域の桜の名所である同公園を活用し、地域の交流と活性化を目的として行われているもので、今回で16回目。会場には、地元の特産品である余目そばを中心とした屋台が出展され、訪れた方は、地域の特産品に舌鼓を打ちました。

当日は、4号玉や5号玉、スターメインなど約1,000初の花火が打ち上げられ、内小友地域の夜空を彩りました。



春の澄んだ空を彩るスターメイン

雄 大な景色とコーヒーを満喫 Kizakurahike&coffee2023

Kizakurahike&koffee2023が5月3日、大台スキー場で行われました。

太田の黄桜や大台スキー場からの眺めといった大自然の魅力をおいしいコーヒーと共に「ハイキング」を通じて楽しんでもらうために行われているもので、今年で3回目。

徐々に急勾配になるコースに苦戦しながらも、頂上からの景色を見た参加者からは「登ったかいがあった」「この景色を眺めながら飲むコーヒーは格別だ」といった声があがりました。



満開の黄桜のアーチの中を散策する参加者